



7xSieben hat wunderbar geholfen.

Wir, die Kinder-, Jugend- und Familienhilfe Hochzoll bedanken uns herzlich.

Neben unseren Wohngruppen in Hochzoll und Friedberg haben wir auch Erziehungsstellen. Das sind Familien, in denen Kinder leben, wie in einer Pflegefamilie, jedoch sind die „Eltern“ bei uns angestellt und die Arbeit des Fachdienstes kann zusätzlich genutzt werden. In einer Erziehungsstelle leben in der Regel zwei bis vier Kinder.

In einer dieser Erziehungsstellen leben drei Kinder im Alter zwischen sieben und zehn Jahren. Alle kommen aus belasteten Familien, haben Verluste erlitten und körperliche Übergriffe.

Diese Erfahrungen beeinträchtigen auch die Fähigkeit zu lernen, beeinträchtigen die Fähigkeit sich an vorgegebene Strukturen zu halten.

Nun ist die Idee entstanden, dass eines der Kinder die Montessori Schule besuchen sollte, um ein für das Kind besseres Lernklima zu schaffen. Beim Tag der offenen Tür, war sehr schnell klar, dass dieses Lernumfeld nicht nur für dieses eine Kind förderlicher wäre, sondern auch für die beiden anderen. Wenn da nicht die Hürde mit dem Schulgeld und den Beförderungskosten wäre

Diese sind aus Mitteln der Jugendhilfe nicht zu bezahlen.

Und 7xSieben hat geholfen und die Kosten übernommen und dadurch ganz sicherlich dazu beigetragen, dass ein glücklichere Schullaufbahn gelingen kann, individuell für diese Kinder.

Wir danken sehr herzlich und sehen die Zufriedenheit in den Gesichtern der Kinder, wenn sie aus der neuen Schule zurückkommen.